



## 新聞部 全国出場

**寺尾 龍和**  
(3年 帯広第二中学校卒)

新聞局は普通の部活動とは少し違います。新聞局は自分のための活動というよりも、みんなのための活動、公共的な活動です。そのなかでも、全国レベルの指導者である顧問の田口先生に指導を受けながら、全国の常連校になることを目標

に頑張っているところです。取材が楽しく、新聞を作る割り付けが楽しく、日々成長を実感できます。週に1度は部員が部室に集結し、情報交換、次号への話し合いをおこないます。

こんな新聞局で一緒に全国総文祭に行きましょう。



## 吹奏楽部 全国出場

**岩田 佳奈**  
(3年 帯広南町中学校卒)

音楽を高めあうチームワークのあるクラブです。大会が終わったら焼き肉をしたり、新入生が入ったら歓迎会をしたりと、仲良くチームワークを育んでいます。曲の練習はもちろん、生徒だけでの基礎合奏にもしっかりと取り組んでいます。曲の練習に入る前にやることで、音のバランスを整えたり、皆の気持ちを一つに高めたりすることができ、一体感のある音が作れるようになります。

皆の気持ちを高めていき、全道大会で金賞を手に入れられるよう頑張っていきます。



## 書道部 全国出場

**吉田 彩乃**  
(3年 帯広第四中学校卒)

仲が良く、家族のように和気あいあいとしたクラブです。去年に引き続き、今年も全員で全道大会に進出することを目指して、日々頑張っています。

活動は、手本を上手に書く臨書と、書道パフォーマンスの2つが大きな柱です。書道パフォーマンスでは、部員みんなで

相談し合いながら、新しいパフォーマンスをつくり出しています。試行錯誤して活動していく中で、どんどん新しいアイデアが生まれて、とても楽しくワクワクします。



## 陸上部

**小林 泰地**  
(3年 芽室中学校卒)

陸上部は現在26名で活動しています。先輩後輩関係なく仲の良いクラブで、練習が終わった後には、よく一緒にご飯を食べに行ったりもします。3年生最後の高体連支部大会では、怪我をしてしま

走ることができず、悔しい思いをしましたが、マイルリレーのメンバーが頑張ってくれ、全道大会に進めることになりました。お互いに高め合っていける大事なチームです。

芽室高校の陸上部は、今だんだんと個人の力が上がってきています。「全員で全道」を目標に頑張っているところです。



## サッカーチーム

**伊藤 怜**  
(3年 帯広西陵中学校卒)

楽しい雰囲気で、今年はフットサルで全道大会出場を果たしました。これからは毎年全道に進出するクラブになっていってくれると思います。

印象に残っているのは、ゲームの後半残り5分で親友のチームメイトが決勝点となるゴールを決めた瞬間の事です。自

分からのパス、練習でやっていたパスからの得点で、これまでの成果が出たと胸が熱くなりました。一人一人が意見も出してくれるようになり、どんどん成長していくクラブです。



## 美術部

**堀田 沙希**  
(3年 帯広第二中学校卒)

絵を好きなように描ける、仲の良いクラブです。上下関係もなく、積極的に互いに話しかけ、部の一体感を高めています。描いた絵を見合って、いろいろと話したりします。そのなかで、褒められると頑

張ろうというやる気もわいてきます。

見る人によっていろいろな解釈ができるような作品を作っています。普段、表現しないことを、絵を通して表現できるのがとても魅力的な世界です。